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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長報告
４．幹事報告
５．食 事

６．委員会報告
委員長･担当委員就任挨拶７．クラブフォーラム

８．ＳＡＡプレゼント抽選
９．点 鐘

例会終了後クラブ運営委員会開催１０．ロータリーソング

東郷会長◆会長報告
１．本日例会終了後、午後３時から、伊勢崎プリオパ

レスで、地区ロータリー財団委員会が開催され、新
地区補助金委員長の下井田秀一君と、グローバル補
助金委員の家住慧路君が出席されます。

２．同じく例会終了後、会長・幹事、そして広報活動
、 、委員長の奥村勉君の 人で 桐生市長とみどり市長３

桐生タイムス社を表敬訪問して参ります。
３．また、本日午後 時 分から、希望の家 階会議室７ ３０ ２

をお借りして、桐生西ローターアクトクラブの初例
会が行われます。当クラブから、会長・幹事・霜村

。ローターアクト担当・乾会員の 名が出席致します４
先週の霜村委員の就任挨拶にもありましたが、今

年度、新メンバー 名が加わりましたが、更にもう６
一人、王さんの友人の中国人男子留学生が入会され
ることになりました。これで男女 名づつの 名とな４ ８
りました。

４．あす 日、インターアクト年次大会が、樹徳高校２８
が主催、桐生南ＲＣ提唱により、桐生市市民文化会
館で開催されます。当クラブから、向田靖奉仕プロ
ジェクト委員長が出席されます。大間々高校インタ
ーアクトクラブは、外山先生と大澤先生、インター
アクト生 名が参加されます。７

５．同じく 日 土 午後１時からの高津戸荘納涼祭に２８ ( )
ご招待戴きました。クラブを代表してクラブ会報担
当の鳥嶋パスト会長が出席されます。また、星野パ
スト会長も高津戸荘の理事として出席されます。

６． 日 日 、ニューサンピア高崎で地区社会奉仕セ２９ ( )
ミナーが開催され、当クラブから阿左美会長エレク
トと乾社会奉仕担当が出席されます。

坪井幹事◆幹事報告
◇皆様に出席をお願いしておりました『女性フォーラ

ム』ですが、既に定員に達したと、疋田ガバナー事
務所からご連絡ありましたので、ご報告致します。

◇上期会費未納の方は今月中にお願い致します。
(各テーブルに配布)◇安藤 年度の 月信終刊号ガバナー ガバナー

が配信されました。その中に家住ガバナー補佐の第２
分区Ａの活動報告が載っておりますので、お目通し
下さい。

◇ 月 日の桐生タイムス紙に暑中見舞広告が掲載され７ ２０
(各テーブルに配布)ました。

８ １ ８０ 。◇ 月のロータリーレートは現行通り ドル 円です
◇樹徳高等学校より 『樹幹だより第 号 『樹妙だよ、 』、９１

り 月号 『桐生タイムス 『全私学新聞 家４･５･６･７ 』、 』、
。庭版特集号』をお送り頂きました

◇例会変更のお知らせ
桐生南ＲＣ 8/1､8/15(休) 安中ＲＣ 8/14(休)
太田ＲＣ 8/9､8/16､8/30 太田西ＲＣ 8/8(休)､8/15､8/22
富岡ＲＣ 8/15(休) 富岡中央ＲＣ 8/16(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/23 桐生南ＲＣ 7/11､7/18 桐生赤城ＲＣ 7/17

１２００キロカロリー◆食事メニュー
玉子ともやしのそぼろ甘酢あんかけ､香の物､春雨サラダ､白飯､
海老団子としらすのスープ､チキンのガーリックソース

◆委員会報告
金子委員長□クラブ運営委員会

。納涼家族会が 月 日(金) 時半から開催されます８ １０ ６
お申込のお済みで無い方は、至急参加でお申込み頂
きたいと思います。親睦担当がいろいろお楽しみを
用意しておりますので、必ずや皆様にご満足戴ける
ものと思います。また、本日例会終了後、打合会を
行いますので、クラブ運営委員会の方は宜しくお願
い致します。

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ８ ４ ４
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４３ ３２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１１ ４ ８３．７２

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者４名９１．１１
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

各委員長､担当委員の皆様ご苦労様です
阿左美君､近藤君

暑中見舞 東郷 君､東郷 君(庸) (学)

夏です｡とにかく暑い 江原君
暑い日が続きます｡水分をとりましょう 小林 君(聡)

本日も例会よろしく 坪井君
拠金委員会です｡一年間宜しくお願い致します 栗原君
サッカー日本､男女ともの勝利を祝して 野田君!!
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江原拠金委員◇ロータリー財団
各委員長､担当委員の皆様ご苦労様です 阿左美君
暑中見舞 東郷 君(庸)

小林 君暑い日が続いております｡水分をとりましょう (聡)

本日も例会よろしく 坪井君
拠金委員会です｡一年間宜しくお願い致します 栗原君

天沼米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
各委員長､担当委員の皆様ご苦労様です 阿左美君

小林 君暑い日が続いております｡水分をとりましょう (聡)

拠金委員会です｡一年間宜しくお願い致します 栗原君
◆クラブフォーラム

委 員 長 ･担 当 委 員 就 任 挨 拶

新世代奉仕当
インターアクト担当

横 塚 直 人

奉仕プロジェクト委員会･インターアクト担当の横塚

でございます。

インターアクトのご説明を若干させて頂きます。

今年度は 月の頭に、インターアクト合同会議が開催さ７

れ、また年次大会が明日土曜日に行われます。また、

、 、１７日(火)には 進路指導の一環で野田会員と新井会員

そして私の３名で進路支援講話をさせて頂きました。

今後の予定としましては、模擬面接と各種行事の参

、 。加 そして当クラブとの合同例会を予定しております

、 、 。今年度 皆様には 色々とご指導をお願い致します

広報活動委員長

奥 村 勉

広報活動委員会を担当致します理事の奥村です。

当委員会には、片貝パスト会長、岡田さん、櫻井さ

ん、また歴史編纂･ＩＴ･ＣＩＣＯ担当には、私の推薦

者でもあります根本パスト会長を配していただき、ク

ラブ会報･雑誌担当には鳥嶋パスト会長と、 名で担当６

致します。

ベテランの先輩の意見を良く聞き、そつなく活動さ

せて頂きたいと思います。

活動方針といたしましては、例年通り、各新聞社な

どに情報を発信してロータリーの実像を知って頂く活

動を行います。本日例会終了後、桐生市長・みどり市

長・桐生タイムス社の表敬訪問を行います。

活動計画は、これから各担当委員さんが発表されま

す。今年度一年、宜しくお願い致します。

《次例会予告》

８月１０日(金) 東郷年度納涼家族会

点鐘 ＰＭ６：３０、 会場 桐生プリオパレス

ＰＭ６：００～）（家族会総会

クラブ会報･雑誌担当

鳥 嶋 隆 一

今年度、クラブ会報･雑誌担当を仰せつかっておりま
す鳥嶋でございます。

過去 回、クラブ会報委員会を担当した経験がご２～３
４ ３ざいます。当時はメンバーも多く、 名程で担当し、

ヶ月交代でクラブ会報を作っておりました。その当時
、 。と比べますと 現在は大分変わってきているようです

活動計画と致しましては、
． 、「 」 、１ クラブ会報は 例会の記録 を第１の目的とし
例会外での奉仕活動、ロータリーの最新のニュー
スを盛り込んで情報を提供し、更に興味をそそる
レイアウトに努める。

２．クラブ会報に会員の関心が高まるよう、会員に
原稿依頼を行って掲載していく。

３．当クラブの会報を、ロータリーの友事務所、ガ
バナー事務所等に定期的にお送りし、クラブの情
報発信を行う。

４．他クラブの活動等を知る為、そして当クラブの
参考にする為に、友好クラブ及び幾つかの近隣ク
ラブとクラブ会報の交換を行う。

５．クラブ会報のメール配信を推進する。
６．会員に配布する前に「ロータリーの友」誌に目

を通し、重要な、或いはクラブや会員に関連した
記事があれば紹介し、一層の購読を働きかける。

７．ロータリーを広めるため 「ロータリーの友」を、
コミュニティホール等、人の集まる幾つかの場所
に配置する。

８．ＲＩやロータリーの友事務所、地区や他クラブ
が発行する広報誌等があれば、会員や地域社会に
提供していく。

以上でございます。広報活動委員の皆様と協力して
取り組んで参りますので、宜しくお願い致します。

歴史編纂･ＩＴ･ＣＯＣＯ担当

根 本 正 則

場違いな男が場違いな担当を仰せつかりました。私
を推薦された符波君が退会してしまいましたので、私
だけ残されてしまった感じです。

実を言いますと、 年間在籍して初めて担当する委３０
員会です。しかも一番面倒くさがりやな私には相応し

、 、くないと思いますし ＩＴ・ＣＩＣＯに関しましても
パソコンに精通しておりませんし、インターネットも
やりません。

そんな訳で、事務局主導型になるかと思いますが、
何れにしましても、次の周年行事の間の今年度一年間
の記録等は、きちんととらせて頂くつもりでございま
す。何かご意見等がございましたら、しっかりと受け
止めて参考にして参りたいと思います。

今年度、どうぞ宜しくお願い致します。



- 3 -

桐生西ロータリークラブ

ロータリー財団･米山･

ニコニコBox(拠金)委員長

栗 原 幸 三

前年度に引き続き、ロータリー財団、米山奨学、ニコ

ニコボックスの３つの拠金委員会の委員長を務めさせて

頂く栗原でございます。

各担当委員には、ロータリー財団担当に塚本貢君、米

BOX山奨学担当にパスト幹事の天沼一夫君、ニコニコ

担当に東郷学君、その他の委員には、パスト会長の江原

利夫君、舩戸義澄君、福島賢一君の 名です。この 名３ ７

で協力をして、一年間活動して参ります。

ポリオ撲滅のためゲイツ財団からロータリー財団に寄

せられた 億 万ドルの寄付に対して、 年 月３ ５，５００ ２０１２ ６

日までにロータリーが２億ドルを募金する事を約し３０

たポリオチャレンジは、無事目標額を達成して終結とな

り、 ％ポリオを撲滅しました。しかし最終段階であ９９

る残りの ％について、引き続いてロータリーは継続的１

End Polio Nowに取り組む事になり、 地区も“２８４０

”を実施し、会員 名につき 円の寄付をCampaign １ ２，０００

お願いする事になりました。この件につきましては、理

事会の承認を得て、正式に皆様にお願いする事になると

思います。ポリオプラス寄付は、ポール･ハリス･フェロ

ー認証の対象となる他、キャンペーン期間中寄付された

方にピンバッジが進呈されるそうです。

また、新たなロータリー財団『未来の夢計画』に対し

ても資金が必要となります。

活動方針及び計画等は、各担当委員に発表して頂く予

定ですので、これらの趣旨をご理解頂き、東郷年度の一

年間、皆様のご協力を、宜しくお願い致します。

米山奨学担当

天 沼 一 夫

今年度米山奨学を担当致します天沼でございます。
先程、栗原委員長が活動方針･計画は各担当から発表と

、 、 、の事でしたが 私がただ１つ 番に申し上げたいのは１
今年度の米山 の数値目標、会員 人 円、こBOX １ １６，０００
れを全会員に達成にして頂くことをお願いする事です。

、 、 。一年間 頑張って参りますので 宜しくお願い致します

ニコニコＢＯＸ担当

東 郷 学

。ニコニコ の担当を仰せつかりました東郷学ですＢＯＸ
本日は就任挨拶ということですが、昨年の 月に入会１０
させて頂きまして、未だ一年足らずでこの様な大役を仰
せつかり、どの様な挨拶をしたら良いのか非常に悩みま
した。しかし、折角いただいた機会でありますので、今
日はお調べしましたニコニコＢＯＸの歴史について、お
こがましいとは思いますが、お話しをさせて頂きたいと
思います。

ニコニコ スマイルボックス或いはニコニコ箱ＢＯＸは、
とも称されるそうで、世界的にはこの様な例は無いよう

、 。ですが 日本に於いては一般的な慣習と伺っております
このニコニコ 起源は、昭和 年の大阪クラブ、ＢＯＸの ６

或いは昭和 年の東京クラブと諸説あるようです。１０
大阪クラブに関しましては、昭和 年に趣旨が現在１１

の様になるまでは 『罰金箱』として遅刻などを取り締、
まる為に用いられたようです。

、 、ですから ニコニコ という本来の意味合いではＢＯＸ
昭和 年の東京ＲＣが起源という事になるようです。１０

ここで、兵庫県の深川純一パストガバナーの文章を引
用させて頂きたいと思います。

８０ ＢＯＸ引用は以上ですが、約 年近く前に、ニコニコ
発足の経緯自体が、社会奉仕の実現であったというこの

とが、私個人の非常に嬉しい発見であったと思っており
ます。

その様なことを念頭において、至らない点は多々ある
とは思いますが、栗原委員長はじめ諸先輩方のご指導ご
鞭撻を賜りながら、この一年、一生懸命頑張っていきた
いと思っております。どうぞ、宜しくお願い致します。

新 井 自 動 車 ㈱

新 井 淳 一代表取締役

1700-2みどり市大間々町大間々

０２７７－７３－２３３２℡

日本でニコニコ箱の慣例が出来たのは昭和１０年
のことであります。関東大震災の被災孤児達を、東
京ロータリーホームという孤児院で世話をしておりまし
たが、東京ＲＣの人達が当時オープンした多摩川園
という遊園地に孤児達をつれて行ってやろうということ
になりました。ところが、さてその金はどうしようかというこ
とになりました。クラブの会員達は、お金持ちでありま
すが、クラブ自体にはお金はありません。そこで、日
本橋の羅紗問屋、上村伝助商店の筆頭番頭であ
った関幸重という人が一計を案じ、あり合わせのボー
ル箱をもって、「あなたの誕生日ですよ」とか「お嬢さん
が結婚されたでしょう」とか色々なことを軽妙洒脱に
面白く話しながら、例会場を回ったのであります。会
員達が皆笑いながら財布の紐を解いたと言います。
当時、大学卒の初任給が６０円くらいの時代に６００
円のお金が集まったといいますから、流石は東京ＲＣ
であります。これで孤児達を多摩川園に連れて行くこ
とが出来たのであります。それからは、関さんが、何か
ことあるごとにその箱を持って回ったのでありますが、あ
まり汚い箱では具合が悪いだろう、皆がニコニコして
お金を出してくれるからというので、三越に注文して、
えびす様の顔を彫った箱を栫えました。これがニコニ
コ箱の起こりであります。
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ロータリー財団担当

塚 本 貢

今年度ロータリー財団を仰せつかりました塚本です。
ロータリー財団は次年度から新しいシステムに変わり、
従来までの資金運用は本年が最後となるようです。

その事につきまして、また新制度への取り組みにつき
ましては、奉仕プロジェクト委員長の向田さん、そして

、 。拠金委員長の栗原さんから 詳しくご説明がありました
私としましては、東郷会長が掲げられた年次寄付へ会

員 人 ドル以上を、必須目標として取り組んで参り１ １００
Endます。また、栗原委員長からお話しがありました“

”に対し会員 円が、クラPolio Now Campaign １人２，０００
ブ方針として決定しましたら、そちらも達成できる様、
努めて参ります。

皆様のご協力をお願い致しまして、就任挨拶とさせて
いただきます。

新役員就任挨拶のため表敬訪問行う

月 日(金)の例会７ ２７
終了後、東郷庸史会長
・坪井良行幹事・奥村
勉広報活動委員長の新

、 、役員３名で 桐生市長
みどり市長、桐生タイ
ムス社を、表敬訪問し
て参りました。

ＳＡＡから本日のプレゼントＳＡＡから本日のプレゼント

へへ

高津戸荘納涼祭にご招待頂く
養護老人ホーム高津戸荘の納涼祭が、
月 日(土)午後 時から、同所集会室で７ ２８ １

開催され、当クラブもご招待頂き、代表
してクラブ会報･雑誌担当の鳥嶋隆一パス
ト会長が、また同所理事を務められてい

る星野幸男パスト
会長も出席されま
した。当日はみど
り市長や県会議員
･市会議員なども
多数ご臨席され、
歌や踊りで元気良
く夏の暑さを吹き
飛ばしました。

に出席に出席社会奉仕セミナー社会奉仕セミナー

地区社会奉仕セミナーが 月 日(日)午後 時 分か７ ２９ １ ３０
ら、ホテルニューサンピア高崎で開催され、当クラブ
から阿左美博会長エレクトと乾和久社会奉仕担当委員
の 名が出席致しました。当２
日は、昨年度ＲＩ超我の奉仕
賞を受賞された 地区パ２６５０
ストガバナー･橋本長平氏の
基調講演が２時間に亘って行
われ、奉仕活動の現場の声を
拝聴して参りました。

桐生ﾀｲﾑｽ記者･中澤時雄様と記念写真

亀
山
豊
文
桐
生
市
長
と

石
原
条
み
ど
り
市
長
と

記
念
写
真

記
念
写
真

イ ン タ ー ア ク ト 年 次 大 会 に 参 加

インターアクト年次大会が 月 日(土)桐生市市民７ ２８
文化会館で開催されました。
今回は、樹徳高校が主催、桐生南ＲＣが提唱クラブ

として、総勢 名により、盛大に開催されました。２８８
当クラブから向田靖奉仕プロジェクト委員長が、大

間々高校ＩＡＣからは外山宏美先生と大澤瑞穂先生の
ご引率のもと、ＩＡ生７名が参加しました。

プログラムとして、基調講演に桐生市ボランティア
協議会会長の宮地由高氏の『東日本大震災を通して学
んだこと 分科会は 文化をつなぐ風呂敷教室 お』、 『 』、『
もてなしの心をつなぐ茶道教室 『出会いをつなぐ手』、
話教室 『命を』、
つなぐＡＥＤ体
験教室』の つ４
が設けられまし
た。その他にミ
ニコンサートや
台湾研修報告も
行われ、本会に
よって多くのこ
とを学ばれたこ
とと思います。

㈱ ル リ 美 容

新 木 明 夫代表取締役
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